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Компания «ЭГИС» объявила о назначении нового генерального директора в российском представительстве. 

Москва, Россия, 1 марта 2016 г. – С 1 марта 2016 года Тамаш Эндреньи (Tamás Endrényi) официально вступил в должность генерального директора компании «ЭГИС» в России. До настоящего назначения г-н Эндреньи работал в компании «ЭГИС» c 2014 года в должности регионального операционного менеджера.  Г-н Эндреньи имеет 15 летний международный опыт руководителя в фармацевтической промышленности в области управления продуктами, маркетингом и продажами. Под его руководством реализовано несколько успешных международных проектов в крупных фармацевтических компаниях.

Тамаш Эндреньи родился в Венгрии в 1973 году. В 2000 году окончил Университет  Мишкольц (Венгрия) по  специальности «Бизнес и экономика». Профессиональная карьера г-на Эндрени началась сразу после окончания университета. За это время г-н Эндрени работал в качестве директора по маркетингу в таких крупных фармацевтических компаниях, как Roche, Pliva, CSC Pharmaceuticals S.A.

 «Для меня большая честь  возглавить деятельность  «ЭГИС» в России.  За более  65 лет работы в России компания зарекомендовала себя надежным поставщиком и производителем, а  также пользуется заслуженным доверием российских врачей и пациентов. Я уверен, что ориентированность «ЭГИС» на передовые технологии и инновации, высокое качество производимых препаратов и высокий профессионализм сотрудников позволит нам в дальнейшем консолидировать наши конкурентные позиции и обеспечить больший рост компании на одном из наших приоритетных экспортных рынков, которым является Россия», - прокомментировал свое назначение Тамаш Эндреньи. 

Тамаш Эндреньи сменил на этом посту Чабу Кантора, который в течение шести лет руководил российским представительством ЗАО «Фармацевтический завод ЭГИС» (Венгрия). Компания благодарит Чабу Кантора, который принял решение продолжить свою карьеру вне компании, за плодотворное сотрудничество и его весомый вклад в развитие компании «ЭГИС» в России. 


Egis announced a new Chief Executive Officer in Russia

Moscow, Russia, March 1, 2016 - On March 1, 2016 Tamás Endrényi officially took over as Chief Executive Officer of the Russian Representation of Egis Pharmaceuticals PLC (Hungary).  Mr. Endrényi previously held the position of Regional Operations Manager of EGIS Pharmaceuticals PLC from 2014. Tamas has 15 years of international experience in the areas of product management, marketing and sales. Throughout his career, he has successfully managed several international projects within the global pharmaceutical companies. 
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Tamás Endrényi was born in Hungary in 1973. In 2000 he graduated with a degree in Business and Economics from the University of Miskolc (Hungary). Before joining Egis Tamás worked as a Marketing Manager in major pharmaceutical companies such as Roche, Pliva, CSC Pharmaceuticals S.A. 

"I am honored to lead Egis’ activity in Russia. For more than 65 years’ experience in Russia we obtained strong reputation of reliable supplier and producer and loyalty of Russian physicians and patients to Egis’s pharmaceuticals.  I am convinced that with company’s focus to innovation and technologies, high quality products and competitive competencies of employees, we will enable the company to further consolidate our competitive positions at the Russian pharmaceutical market and ensure major profitable growth of Egis-Russia as our prior export market, "- commented on his appointment Tamás Endrényi. 

Tamás Endrényi succeeded Csaba Kántor, who has served as CEO of Russian Representation of EGIS Pharmaceuticals PLC (Hungary) for six years. The Company sincerely thanks Csaba Kántor who decided to pursue his career outside for the effective co-operation and the significant contribution he’s made in the development of EGIS-Russia.  
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